

## ÖSV-Länderkonferenz 2019

Vergangenes Wochenende wurde die diesjährige Länderkonferenz des Österreichischen Skiverbandes in Wien ausgetragen. Beim großen Festakt im Wiener Rathaus wurden Ehrungen und Verabschiedungen verdienter SportlerInnen und Funktionäre vorgenommen.

Mit dem Großen Goldenen Sportehrenzeichen wurden unter anderem die Steirer Nici Schmidofer, Daniela Iraschko-Stolz, Lukas Klapfer und Franz-Josef Rehrle ausgezeichnet. Das Goldene Sportehrenzeichen erhielt Klaus Schrottshammer.

Gottfried Wolfsberger, Vizepräsident und Sportkoordinator Alpin NW U11-U14 des Steirischen Skiverbandes, sowie Grasskireferent des ÖSV und Obmann des SC SV Gaal, wurde für seine Verdienste um den steirischen und österreichischen Skisport das Große Goldene Ehrenzeichen des Österreichischen Skiverbandes verliehen.

Fotos: GEPA pictures und EXPA/Hans Groder



